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①19 年度の相談が増えた原因

を、同センターはどう分析し

ていますか？ 

 

 18 年度に県犯罪被害者等支援条 

 

例が施行され、関心が高まったのが 

 

一因ではないかと分析している。                

 

                 

 

                 

犯罪被害に遭った人やその家族をサポートする大分被害者支援センターに寄せられた

2019年度の相談が 784件に上り、過去最多となりました。 

③「性的被害」に次いで多かっ

た内容を多かった順に三つ

書いてください。 

 

 ▽ドメスティックバイオレンス 

 

（ＤＶ）▽暴行・傷害 ▽交通事 

 

故                

 

                                                 

④同センターは犯罪被害に遭った人や家族に何と呼び掛けていますか？ 

 

 「被害を受けた後の不安について一緒に考えていきたい。秘密は厳守する。ぜひ活用してほしい」と呼び掛 

 

けている。                                             

②19 年度の相談の中で最も多

く、全体の 6割を占めたのは

どんな相談で、何件ありまし

たか？ 

 

 性的被害の相談で、465 件あっ 

 

た。                
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